
 

An den  

Landrat des Landkreises Aschaffenburg 

Herrn Dr. Ulrich Reuter 

Bayernstraße 18 

63739 Aschaffenburg 

             

             Schöllkrippen, 20.10.2018 

 

Betreff:  Ausbau des Radwegenetzes im Landkreis Aschaffenburg 

 

Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Reuter, 

mit Anträgen und Initiativen hat die CSU-Kreistagsfraktion wiederholt deutlich gemacht, 

dass es ihr wichtig ist, das Radwegenetz im Landkreis Aschaffenburg weiter auszubauen, 

um einerseits Gefährdungen für Radfahrer zu reduzieren und andererseits ein 

verbessertes Angebot für Freizeit- und Alltagsradler zu schaffen. Durch ein attraktives und 

verkehrssicheres Radverkehrsnetz kann der Anteil des Radverkehrs am 

Gesamtverkehrsaufkommen deutlich erhöht werden. Hierdurch sollen die Lebensqualität 

der Bewohnerinnen und Bewohner gesteigert und die Landkreisstraßen vom Autoverkehr 

entlastet werden.  

Die von der CSU initiierte Förderrichtlinie zum Radwegebau im Landkreis Aschaffenburg 

soll hierzu beitragen. Wir bitten, in den  zuständigen Ausschüssen zu berichten, welche 

Maßnahmen auf der Grundlage dieser Förderrichtlinie bereits umgesetzt wurden, welche 

Fahrradwege von den Gemeinden für das Haushaltsjahr 2019 angemeldet worden und 

welche Mittel im Haushalt für das Jahr 2019 bereitzustellen sind.  

Außerdem bitten wir, das derzeit bestehende Radwegenetz im Landkreis Aschaffenburg 

mittels einer aktualisierten  Karte darzustellen.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Dr. Marco Schmitt 

Vorsitzender der CSU-Kreistagsfraktion 


